



かみよし

豊岡市立神美小学校・幼稚園

児童数146名 園児数9名 計155名

神美読書まつり 開催中

読書への興味・関心をより深める機会とするために、「神美読書まつり」を開催（1月24日～2月28日）しています。自分の読んだ本の中からお薦めの本を選んで、絵と文で「読書郵便」としてまとめています。2つ紹介します。

1つ目は、「ぶらぶらどうぶつえん」の読書郵便です。「この本はどうぶつがすきな人にオススメです。とくにカバのページがおもしろかったです。どうぶつずきの方はぜひ読んでみてくださいね」（4年生）

2つ目は、「シートン動物記3 カランポーのオオカミ王ロボ」の読書郵便です。「この本はカランポーという場所で実際に起きた話です。カランポーには、だれもが知っているオールド・ロボという強く頭の良いオオカミがいました。ロボが家畜をおそうので、家畜主は困っていました。だれもロボをつかまえないので、ついに報賞金をつけます。ロボと人・・・どちらが勝つのでしょうか!？」（6年生）

このような「読書郵便」をまとめて図書室前に掲示しています。お近くにおいでの際は、お気軽にお立ち寄りいただき、ご覧ください。

また、読み聞かせ企画として、図書委員会による読み聞かせや図書ボランティアの皆さんによる読み聞かせ、職員による読み聞かせと合わせて期間中5回行うなど、子ども達を読書へと誘うように工夫して、読書活動の充実を図っています。子どもの読書量が減ってきていると言われています。この機会に家庭でも親子で読書を楽しむ時間が持てると良いですね。



令和2年度から小学校は新たな学びへ

全国どこの学校でも一定の教育水準が保てるよう、文部科学省が定めている教育課程（カリキュラム）の基準である学習指導要領が約10年ぶりに改訂され、来年度から小学校では全面実施されます。新たな学習として小学校中学年から「外国語教育」が必修化され、「プログラミング教育」も導入されます。各教科には年間授業時数が定められており、今年度よりも総授業時間数が増えます。それに伴って、豊岡市では夏季休業期間を4日間短縮して時間を確保することになりましたが、授業時間数に余裕があるとは言えません。学校の教育課程には、ふだんの授業だけでは得られない子どもの成長をめざして行う学校行事があります。あるいは、インフルエンザの流行や気象警報の発表などによる臨時休校で計画通りに教科学習が進まない場合があります。だからといって教科学習の時間数を不足させるわけにはいきません。授業時間の確保が大きな課題です。

また、教師は学習指導や生活指導、新たな学習への対応の準備や研修のために相当数の時間を必要としています。国が主導する「学校における働き方改革」の基本的な考え方は、教師の日々の業務の在り方を見直すことで教師自身の生活の質を改善し、それが子どもにとっても最適な指導へとつながっていくというものです。本校においても教師が心にゆとりを持って、子ども達に向かい合い、寄り添う教育活動を進めていきたいと思っています。

そこで、学校行事の見直しや効率化を図ること、学校業務改善を検討しています。具体的な変更や見直しが決まり次第お知らせします。何卒ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<今後の予定>

- 2月25日（火）6年生を送る会
- 26日（水）幼稚園体験入学
豊岡北地区小学校特別支援学級合同活動「卒業を祝う会」（たちばな・さくら）
- 27日（木）ミニカバン贈呈式（6年生）
- 28日（金）読み聞かせボランティア 5・5交流会
学校評議員会・こどもを見守る会
- 3月 1日（日）神美スポーツ少年団卒団式及び入団式
- 2日（月）期末懇談会（希望者）
- 3日（火）手をつなごう大作戦
- 4日（水）PTA本部役員会
- 6日（金）PTA役員会
- 9日（月）委員会活動
- 10日（火）豊岡南中学校卒業証書授与式
- 13日（金）代表委員会
- 17日（火）幼稚園修了証書授与式
- 18日（水）幼稚園修了式
- 19日（木）卒業証書授与式
- 23日（月）給食最終日
- 24日（火）令和元年度修了式